



Conscience accueille Peng Fu comme nouveau directeur général

M. Fu apporte sa vaste expérience dans les domaines de la finance et de la biotechnologie alors que l'organisation sans but lucratif étend sa plateforme innovante pour répondre aux besoins insatisfaits en matière de découverte et de développement de médicaments grâce à la science ouverte.

Toronto, ON, Canada, 28 mai 2025 – [Conscience](#), une organisation sans but lucratif qui utilise la science ouverte et une véritable collaboration pour favoriser la découverte et le développement de médicaments lorsque les solutions du marché sont limitées, est heureuse d'annoncer la nomination de Peng Fu en tant que nouveau directeur général (PDG), à compter d'aujourd'hui. M. Fu succède au PDG fondateur, Ryan Merkley, qui, comme annoncé précédemment, a quitté l'organisation au début de l'année 2025.

L'arrivée de M. Fu à la tête de Conscience marque une étape clé dans l'évolution stratégique de l'organisation. « Nous sommes ravis d'accueillir Peng Fu au sein de l'équipe de direction de Conscience à un moment crucial pour notre organisation », a déclaré Anke Mueller-Fahrnow, présidente du conseil d'administration de Conscience. « L'esprit d'entreprise de Peng, son expertise en matière d'investissement, ainsi que son parcours scientifique et juridique sont des atouts indispensables pour permettre à Conscience de passer à une nouvelle étape. Nous sommes convaincus qu'il est la personne tout indiquée pour ce rôle. Nous sommes impatients de collaborer avec Peng pour mettre en lumière l'importance de la science ouverte dans la découverte et le développement de médicaments, afin que nous puissions obtenir de meilleurs résultats en matière de santé pour tous ».

M. Fu apporte à Conscience une vaste expérience dans les secteurs de la biotechnologie et du financement, ainsi que comme haut dirigeant. Il est le fondateur de Novatio Ventures, une société d'investissement et de conseil qui accélère la

commercialisation d'innovations à fort potentiel dans le domaine des sciences de la vie grâce à l'incubation de technologies émergentes et la fourniture de financements adaptés à des entreprises en pleine expansion. M. Fu est également membre du conseil d'administration et investisseur fondateur de 3io Therapeutics et de Precision Proteomics, deux entreprises canadiennes qui développent des technologies sous licence d'institutions canadiennes. Il a auparavant occupé les fonctions de directeur général et d'associé au sein de CBC Group et de LYFE Capital, deux grandes sociétés internationales de capital-investissement dans le domaine de la santé. Plus tôt dans sa carrière, M. Fu était vice-président du développement des affaires à DRI Capital (aujourd'hui DRI Healthcare). Il a également exercé les fonctions de directeur, d'avocat principal et de membre du comité de direction chez Amgen Canada, en plus d'être directeur des affaires juridiques chez Teva Pharmaceuticals. M. Fu a entamé sa carrière en tant qu'avocat spécialisé en sciences de la vie dans les cabinets privés Torys S.E.N.C.R.L. et Gilbert's S.E.N.C.R.L. à Toronto. Il est titulaire d'une maîtrise en biologie de l'Université de Toronto et d'un doctorat en droit de l'Université Queen's.

« Conscience considère la science comme un sport d'équipe, et je suis ravi de pouvoir rejoindre cette équipe exceptionnelle. Nous allons travailler ensemble pour utiliser l'IA et la science ouverte pour accélérer la découverte de médicaments », a déclaré Peng Fu, PDG de Conscience. « Au cours des dernières années, l'équipe a jeté les bases solides avec un vaste réseau de partenaires et a lancé plusieurs initiatives clés, notamment les défis CACHE (Critical Assessment of Computational Hit-Finding Experiments) et le programme DMSO (Développer des médicaments en science ouverte). Je suis enthousiasmé à l'idée de bâtir sur ces fondations solides et d'étendre notre plateforme dans les prochaines années ».

À propos de Conscience

Conscience est une organisation sans but lucratif dont l'objectif est de faciliter la découverte et le développement de médicaments dans des domaines où le partage ouvert et la collaboration sont essentiels pour progresser et où les solutions commerciales sont limitées, notamment en ce qui concerne les maladies rares ou négligées, la préparation aux pandémies et la résistance aux antimicrobiens. Pour y arriver, l'organisation encourage le travail d'équipe, le partage ouvert des connaissances et des outils, l'utilisation et l'optimisation de l'intelligence artificielle, ainsi que l'élaboration de politiques qui remettent en question les modèles traditionnels de développement de médicaments. S'appuyant sur un réseau composé d'universitaires, d'industriels, de technologues, d'experts en politiques et du soutien public, Conscience vise à favoriser l'innovation en faisant de la découverte et du

développement de médicaments un sport d'équipe. Grâce à des projets phares, tels que son programme DMSO (Développer des médicaments en science ouverte) et les défis CACHE (Critical Assessment of Computation Hit-finding Experiments), Conscience accélère la mise au point de traitements pour les personnes qui en ont le plus besoin. Ainsi, aucune d'entre elles ne sera laissée pour compte. Pour en savoir plus, visitez le site www.conscience.ca.

Contact

Julia Smith
Finch Media
julia@finchmedia.net